
■体育资讯

■职工文体

本报讯 （记者 阎义 ） 东花
市街道总工会近日举办健身徒步
走活动。 此次徒步走的路程大约
3公里， 用时30分钟。 参加徒步
走的工会委员和工会干部均来自
东花市街道辖区内的非公企业。

该街道总工会主席郭学智
说： “本次活动起到了倡导健康

绿色生活方式， 丰富工会文化活
动， 提升工会凝聚力， 增强工会
干部的体质， 增进非公企业工会
间的交流和沟通的作用。”

工 会 委 员 和 工 会 干 部 表
示 ： “在活动中既呼吸了新鲜
空气， 又锻炼了身体。 身心得到
了彻底放松。”

本报讯 （记者 崔欣） 7月26
日， 石景山区举办了纪念中国人
民解放军建军九十周年军 地 书
画作品联展 ， 共展出 260余幅
书 画 作 品 ， 突 出 军 民 融 合 发
展主题。

这些作品来自区委老干部
局、 区老年书画研究会和北京军
区善后办老干部大学的离退休老
同志， 刘亚非等8位老将军现场
挥毫泼墨 ， 将爱党 、 爱国 、 拥
军、 强军的赤诚情怀倾注笔端。

本报讯 由黄建新监制 ， 青
年导演杨子编剧并执导的竞技体
育电影 《我是马布里》 将于8月4
日上映。

电影 《我是马布里》 讲述了
一群热血四溢的男孩泪洒赛场，
追逐冠军梦的过程 ， 在影片中
NBA球星马布里横跨太平洋 ，
从纽约到北京， 演绎了一段热血
励志的 “北漂” 故事。

影片中有很多青春热血、 体
育竞技、 燃情励志等具有冲突性
的戏剧元素， 但依稀可以看到真
实马布里的影子， 作为一个有故

事的“北漂”，在影片中他走出迷
惘，迎接新生， 亲身演绎了一个
篮球运动员从辉煌到低谷， 又从
低谷走向巅峰的故事。

电影中不仅有马布里汗洒赛
场奋力厮杀的比赛场景， 也有和
队友相互磨合和教练相互鼓励的
故事， 更有他融入团队感受中国
篮球和中国文化魅力的画面。

这部电影对于一直在赛场上
活跃的马布里可以说是意义非
凡， “拍电影对我来说令人激动
也充满挑战， 我必须尽我的能力
做到最好。” （新华）

虽然经历了换帅， 但河南 “专治各种不服” 的主场从来不是 “吃素” 的。

□本报记者 段西元

河南队，
很可怕
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中超联赛第19轮
河南建业VS北京国安
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■赛事推荐

于彧 整理

7月26日至8月6日
博纳星辉剧院

《年复一年》

■周末剧场

人艺实验剧场
7月28日至8月7日

《催眠》

《催眠》 讲述了在一间心理
诊所里， 作家、 心理医生、 部队
某排长三个人怀着对同一个人的
牵挂而偶然相遇， 通过剧中人之
间的相互倾诉、 抽丝剥茧、 层层
深入， 形成三重奏般又如罗生门
式复杂多义的内涵。

我们每个人心里都会有一个
无法解开的结， 每个光辉的职业
背后都会有一个背离阳光的角
落， 他们深受环境的限制， 长期
压抑和痛苦着。 “催眠”是对焦虑
的释放和对安宁的渴望， 是对心
灵深度反省和质询。 人生最大的
幸福，莫过于身体和精神的健康。

本剧希望能够温暖那些饱受
心灵雾霾的人们， 我们渴望洁净
的空气， 洁净的社会环境， 纯净
的心灵， 我们在寻求心灵与社会
的统一。

话剧 《年复一年 》 是一部
“京味儿” 戏， 在京腔京韵的对
白中 ， 熟悉的北京地名 、 吆喝
声、 嘈杂声， 传递出上世纪八九
十年代的市井味儿与人情味儿。

该剧的主人公是三个一起在
大杂院里长大的 “发小儿”， 有
任劳任怨的三轮车夫， 有一心想
着升迁的小公务员， 也有四处打
拼想出人头地的生意人 。 在剧
中， 有爷爷辈对规矩的坚持和传
承， 也有年轻一代为了生活的奔
忙和奋斗。 演出中， 爷爷一边听
戏一边说道 ： “人生好似一出
戏， 一开始是小生， 后来又成了
须生， 再后来就要散场了。” 满
台的小人物， 勾勒出一幅反映老
北京市井百态的人物画卷。

剧中的每样道具都经过严格
考据， 其中 “胡同游三轮车” 不
仅在导演的奇思妙想下呈现于舞
台， 更由演员蹬着满台穿行。

今晚， 北京国安将在客场挑
战河南建业， 对于已经在中超取
得三连胜的施密特而言， 肯定想
要追求四连胜。 赛前海报， 中赫
国安俱乐部主题是 “复制”， 这
真是一语双关———一是要复制
“施密特式” 的胜利， 二是要复
制上半程对河南队的比赛结果。

施密特上任之后， 北京队连
战连捷， 德国人的战术确实让中
超诸强颇不适应。 说北京队现在
让人 “闻风丧胆” 有些过了， 但
至少这支北京队让其他中超球队
感到 “难受”。 施密特的战术核
心就是把战火烧到对方半场， 在
对方半场逼抢， 抢下球来就地发
动反击。 中超冠军恒大队就是北
京队新战术的第一个 “牺牲品”，
恒大队还按照以前的固有思维看
待北京队， 他们希望能控制住节
奏牢牢把握中场， 但北京队不给
恒大队这个时间去控球和组织，
连保利尼奥这样经验丰富的球员
都被逼得频频失误。 与其说施密
特每场的战术都很有针对性， 不
如说德国人抓住了整个中超的软
肋， 北京队就像一支铁军， 凭借
严明的战术纪律和几乎疯狂的踢
法， 冲散了对手的防线。

连续三场比赛的胜利， 也让

其他对手会对北京队刮目相看，
之前恐怕大部分人都会把北京队
定位为中游球队或者中下游球
队。但这三场球的胜利之后，不会
有人再轻视北京队。实际上，上一
场北京队的对手申花队就有了针
对性很强的部署。 申花队不与北
京队在中后场周旋， 而是尽快把
球打到前场， 让能力强大的三名
外援通过一对一“生吃”北京队的
后卫。面对北京队，申花队获得了
比恒大队、贵州队多得多的机会。
想必本场比赛北京队的对手河南
队，也会从申花队那里“取经”。

河南队这个赛季经历了换
帅， 尽管本土主帅贾秀全换成了
“洋帅” 亚森， 但河南队的总体
思路并没有发生变化。 这支球队
最大的优点就是坚韧、 肯拼、 擅
长打反击 ， 这些河南队 “胎里
带” 的特点从未改变。 河南队联
赛起步时的困难， 主要在于外援
与本土球员之间的磨合不好， 而
巴索戈这样的外援又经常被国家
队比赛所累。 随着比赛的深入，
河南队的整体越来越好， 外援也
开始融入全队， 巴索戈露出了他
“大杀器” 的本色， 多奇卡尔这

样的捷克国脚也开始用更朴实的
踢法带动全队， 河南球迷已经开
始淡忘伊沃离开的痛苦。 面对河
南队这样的对手， 施密特会遇到
前所未有的困难， 因为河南队不
会跟你矫揉造作 ， 你拼抢很凶
狠， 他们这方面素来也不弱。 河
南队的反击会更加犀利， 巴索戈
的突破能力以及多奇卡尔传致命
球的能力， 会让每一个对手如芒
刺在背 。 也许河南队不像恒大
队、 申花队拥有那么如雷贯耳的
名声， 但他们 “专治各种不服”
的主场从来不是 “吃素” 的。

本报讯 7月26日， 塞尔维亚
网球名将德约科维奇在社交媒体
宣布他将因伤提前结束自己的
2017赛季， 他将休养6个月来治
疗自己手肘的伤病， 这也意味着
他将缺席接下来的美网， 这也是
德约科维奇13年来首度缺席大满
贯赛事。

在本月的温网 1/4决赛中 ，
德约科维奇因伤退出了和伯蒂奇
的1/4决赛。 此后传出消息， 原
来德约科维奇的右手肘伤势已经
困扰他一年半的时间， 是导致他
从去年法网后状态直线下滑的原
因之一。

德约科维奇伺候确认， 自己
将会缺席2017赛季剩下的所有比
赛 ， 他表示接下来会远离训练
场， 专心休息和恢复， “至少几
个月都不会碰球拍”。

德约表示， 提前结束赛季的
决定是经过所有医生的一致同
意， “我咨询的所有医生， 不管
是塞尔维亚还是世界其他地方
的 ， 都同意眼下的伤势需要休
息。 长期中断训练和比赛不可避
免， 我会尽力恢复的。”

至于要休息多久， 德约给出
的答案是五个月， 他将赶在明年
澳网之前重回赛场， “我将利用

这段时间来加强我的身体， 我在
过去几年的赛程都很满， 这导致
我无法来做这些事情。 从这一点
来看 ， 需要五个月时间可能很
长， 但我相信很快就会过去， 因
为我有太多的事情要做。 我和妻
子伊莲娜都期待着我们的第二个
孩子 ， 我感到无比的幸福和喜
悦。 我相信我会为新赛季的开始
做好准备。”

对于伤情， 德约也做了详细
的介绍， “我的肘部因为过度打
球而受伤， 发球时经常让我觉得
不舒服， 现在还会影响到我的正
手击球。 这样的伤病经常发生在
职业运动中， 我为我自己在这几
年没有遭遇严重的伤病而感到自
豪。 我想我已经有10年没有错过
一个重要赛事了， 但我的身体有
其局限性， 我必须尊重它。”

德约表示他将继续和现在的
团队合作， 阿加西依旧是自己的
主教练， “我们一直在沟通， 安
德烈 （阿加西） 和我一起在多伦
多， 他帮我找了治疗肘部的医生
和专家 。 在这短暂的一段时间
里， 我们互相了解， 建立信任和
理解。 他支持我休息的决定， 仍
然是我的主教练。”

（萨姆）

小德剩余赛季报销
手肘受伤休战半年

马布里演绎篮球人生蜕变
《我是马布里》将映

东花市街道徒步走出好心情

老同志挥毫泼墨迎“八一”


